

Operación Amanecer Resumen #1 - Respuesta de la Agencia Judía - 6 de agosto de 2022

1/ A lo largo de la semana pasada, las comunidades israelíes en el área envolvente de Gaza estuvieron bajo toque de queda parcial, debido a una amenaza inminente de un ataque de gran alcance por parte de la Yihad Islámica. Se informó que el grupo terrorista hizo planes para lanzar misiles guiados antitanques o cometer un ataque de francotiradores en la frontera. Las tensiones en torno a la Franja de Gaza se dispararon tras el arresto del alto operativo de la Yihad Islámica Bassam Saadi en Jenin el lunes por la noche (1 de agosto). Saadi fue detenido por las fuerzas en Jenin junto con su yerno y ayudante, Ashraf al-Jada, y otro miembro del grupo terrorista murió en un tiroteo con las tropas. Los falsos rumores difundidos en Gaza sobre la supuesta muerte de Saadi fueron recibidos en Gaza con promesas de venganza inminente. Posteriormente, las FDI filtraron imágenes a los periodistas que mostraban a Saadi en buenas condiciones, con el objetivo de calmar las tensiones.

2/ Sin embargo, los líderes de Jihad se negaron a prestar atención a los llamados de Hamas y Egipto para reducir la escalada y cancelar su operación de venganza. El líder del grupo, Ziad Nahale, ha estado estos días de visita en Teherán y se cree que presionó a su organización para que hiciera atentados de todas formas. En una acción preventiva, las FDI eliminaron el pasado viernes (5 de agosto) a Taysir Jabari, comandante del brazo antitanque de la fuerza militar de la Yihad Islámica. Su organización respondió con fuego de cohetes y morteros, pero hasta ahora solo dos grupos terroristas más pequeños se unieron a los ataques, mientras que Hamás hasta ahora contribuye con amenazas y condenas, pero sin poder de fuego. En el momento de la redacción de este documento, se han disparado 380 cohetes desde Gaza, de los cuales 90 se han quedado cortos, dentro de la Franja. Iron Dome tuvo una tasa de intercepción de más del 90%.

3/La Agencia Judía está operando bajo procedimientos de emergencia para garantizar la seguridad y protección de todos aquellos bajo su responsabilidad y jurisdicción en las áreas bajo fuego. Se han tomado medidas para informar y proteger a unos 3500 Olim en centros e instalaciones de absorción, muchos de los cuales están experimentando este tipo de violencia por primera vez. Algunos de ellos han sido objeto de incesantes disparos de cohetes durante todo el fin de semana. Está previsto evacuar a unos 1000 de ellos a otras partes del país durante unos días, hasta que se espere que la lucha disminuya. También estamos tomando las medidas para atender a los aproximadamente 4000 residentes de las residencias de ancianos "Amigour". Nuestros equipos ayudan a Olim y a los ancianos las 24 horas del día, los 7 días de la semana para garantizar que estén seguros y que se atiendan todas sus necesidades.

Brindamos asistencia social y psicológica donde sea necesario. También seguimos de cerca las necesidades de los participantes en nuestros programas de experiencia que se encuentran actualmente en la región sur: 2000 participantes de Masa, docenas de grupos en programas más cortos de "Israel Experience", etc. Todos los participantes reciben información sobre simulacros de protección y las actividades al aire libre se han modificado para adaptarse a requisitos de seguridad actuales. A los participantes interesados se les da tiempo y acceso para hablar con sus familias.



Brindamos acceso a líneas de ayuda para crisis y estrés en todos los idiomas, respondiendo a las necesidades de los participantes de todo el mundo.

La mayoría de las actividades de encuentros y salidas se han pospuesto, mientras nuestros agentes de seguridad y equipos profesionales están monitoreando la situación y atendiendo las diversas necesidades de todos nuestros grupos, residentes y participantes. Mantenemos una comunicación constante con las autoridades de seguridad y se dan directivas de seguridad a los equipos educativos y operativos en el terreno. Nuestro Fondo para las Víctimas del Terror se está preparando para ampliar sus servicios donde y cuando sea necesario. Brindamos una subvención inmediata a cualquier familia que haya sufrido bajas, lesiones o daños materiales en su hogar, mientras acompañamos a las familias en duelo por ataques terroristas anteriores. Estos últimos se encuentran en una situación especialmente delicada en las circunstancias actuales.

Cuidamos a nuestros equipos en el terreno para identificar los casos en los que se necesita apoyo y asistencia para reforzar la resiliencia, tanto individual como familiar. Donde sea necesario, enviamos refuerzos. Hacemos un seguimiento de la situación en desarrollo a través del foro de emergencia de nuestra organización, donde se procesan todas las necesidades urgentes.

Mantenemos contactos con Alcaldes y Jefes de Consejos Regionales en el área envolvente de Gaza con el fin de brindar asistencia a los habitantes locales, en plena coordinación con los poderes del Estado. Los compartiremos con nuestros socios lo antes posible.